

Sesión ordinaria del 27 de marzo de 2025



En su última sesión ordinaria, celebrada el 27 de marzo, el Pleno de la Corporación aprobó los actos declarativos Alcobendas en contra de la condonación de la deuda independentista catalana usando los ahorros de los vecinos. presentado por el Partido Popular, v, en relación al mismo tema, el presentado por VOX En contra de la condonación de la deuda a las autonomías. Ambos fueron aprobados por mayoría con los votos a favor del Partido Popular. VOX v Futuro Alcobendas, mientras que PSOE v Más Madrid votaron en contra.

Rechazo a la condonación de la deuda

El Pleno del Ayuntamiento se manifiesta así en contra de la condonación a la deuda de las comunidades autónomas anunciada el pasado mes de febrero por el Gobierno central y, especialmente, a la deuda de Cataluña.

La concejal de Economía, Marta Martín, aseguró que los acuerdos alcanzados por el Gobierno central "plantean importantes problemas jurídicos y desafíos en materia constitucional, en la financiación de las comunidades autónomas y en el sistema de gestión y recaudación de los tributos". Además, supondrían "un aumento del fraude fiscal que afectaría a la Comunidad de Madrid v a toda España".

"La propuesta de condo-

Sesión Ordinaria del Pleno correspondiente al mes de marzo, celebrada el pasado jueves 27.

nación de deuda, diseñada específicamente para favorecer a Cataluña" –añadió-resultaría especialmente perjudicial para los ciudadanos de la Comunidad de Madrid y, en particular, para los vecinos de Alcobendas ya que perdonan a Madrid 8.000 millones de euros que se deben a entidades financieras para deberle ahora 12.000 millones al Estado".

La concejal ha finalizado destacando que "los vecinos de Alcobendas pasaríamos a deber más de 220 millones de euros para justificar el acuerdo de Gobierno e inde-



pendentistas, perdiendo 60 millones de nuestros ahorros, lo que se traduce en que cada vecino se endeudaría con 483 euros adicionales".

Control del gasto autonómico

Por otro lado, con la aprobación del acto declarativo presentado por VOX, el Pleno del Ayuntamiento insta al Gobierno de España a que "cualquier reestructuración financiera de las autonomías se haga bajo estrictos criterios de responsabilidad fiscal y sin generar agravio comparativo entre regiones" y reclama que se "establezcan mecanismos de control más rigurosos sobre el gasto autonómico para evitar futuras situaciones de endeudamiento excesivo.

Mejorar los recursos de las mediatecas

Finalmente, el Pleno aprobó por unanimidad, con los votos a favor de todos los grupos políticos, dotar a las mediatecas de Alcobendas de los recursos necesarios para la prestación efectiva de todos sus servicios.

La concejal de Cultura, María José Ortiz, aseguró que "se están tomando todas las medidas necesarias, incluyendo la contratación de varios auxiliares de mediatecas, para que, en las próximas semanas, todos los centros puedan funcionar a pleno rendimiento".

Columna PORTAVOZ del GOBIERNO



PARTIDO POPULAR Marta Martín

94 veces nos ha subido impuestos Pedro Sánchez desde que gobierna en La Moncloa. La asfixia fiscal del PSOE se

ha incrementado en 41.700.000.000 euros anuales para todos los españoles. Ahora que todos tramitamos la Declaración de la Renta comprobamos que el gobierno social-comunista nos quita 1.000 euros adicionales de media a cada españolito para sufragar su

mala gestión, sus deudas y sus regalos a los independentistas. El Pleno de Alcobendas se posicionó en contra de las dos nuevas imposiciones pretendidas por Pedro Sánchez: usar los ahorros de los madrileños para amnistiar la deuda independentista catalana e imponer a todos una nueva tasa de basuras. 70 millones de euros están en juego. PP, VOX y C´s pedimos que se queden en el bolsillo de los alcobendenses. PSOE y Más Madrid, a favor de recaudarlos y entregarlos a Pedro Sánchez. Socialisto o Libertad.

Columnas PORTAVOCES de OPOSICIÓN A A TANTA MARIA



PARTIDO SOCIALISTA Ángel Sánchez Sanguino La alcaldesa v el PP votaron

en contra de nuestra propuesta para exigir más recursos para el Hospital Infanta So-

fía, un centro vital para nuestros vecinos v vecinas. Mientras los ciudadanos sufren largas esperas y un servicio deteriorado, el PP ignora la privatización de servicios esenciales como celadores, laboratorio, comida o limpieza. Este modelo, promovido por la Comunidad de Madrid, reduce la calidad asistencial v provoca saturación en urgencias y algunas especialidades. Es inadmisible que, tras negar recursos indispensables, se presenten como defensores de la salud en la "Semana de la Salud". No engañan a nadie: su prioridad es la propaganda, no la sanidad pública. Frente a su hipocresía, seguiremos defendiendo una sanidad pública universal y de calidad, con más recursos para nuestro hospital de referencia, el Infanta Sofía.



MÁS MADRID Mariano Cañas

Otra vez el PP, perpetuando la especulación inmobiliaria, bloquea nuestra propuesta para mejorar los alquileres y las vi-

viendas sociales que incluye alguiler indefinido, vivienda protegida permanentemente, oficina de mediación y mecanismos de control de alguileres municipales. Más Madrid lleva al pleno problemas del municipio como son la vivienda, los recortes en servicios sociales y rebajas en el impuesto de la basura. Otros partidos centran el debate fuera de Alcobendas en la condenación de la deuda autonómica con cálculos que olvidan el gran sobrecoste que pagamos los vecinos porque Ayuso, por publicidad y orgullo, rechaza pedir los créditos a través del Fondo de Liquidez Autonómico (que además creó el PP) y su capricho nos cuesta a los madrileños miles de millones de euros en intereses más altos que superan con mucho las cantidades por las que protestan.



VOX Fernando Montenegro

Nos oponemos a la pretendida condonación de la deuda a Cataluña y otras Comunidades. No podemos permitir que

la factura del despilfarro político de unos v otros sea pagada por nuestros vecinos con nuevos impuestos. Es necesario gestionar bien y no plegarse a los deseos de los independentistas socios del gobierno PSOE-Sumar-Bildu-Junts, etc. Además, presentamos –por tercera vez– una propuesta para aumentar los recursos humanos y materiales de nuestra Policía, para incrementar la seguridad en Alcobendas. Tenemos un déficit de plantilla de nada menos que un 25% y falta de medios materiales, todo ello denunciado por los propios policías de Alcobendas. El equipo de gobierno del Partido Popular votó en contra. Seguiremos peleando por reducir el disparatado gasto político y dedicar los recursos a lo que de verdad importa, como la seguridad.



FUTURO ALCOBENDAS Aitor Retolaza

En Futuro Alcobendas Ciudadanos tenemos muy claro cuál es el objetivo: la colaboración y la estabilidad po-

lítica. Porque los integrantes del pleno somos, ante todo, representantes de ciudadanos que han depositado su confianza en nosotros, con su voto. Estov seguro de que quieren que nos preocupemos de solucionar los problemas de Alcobendas, no de pelearnos entre nosotros y menos de traer las peleas de nacional a este pleno. Por ello, mi compromiso es que nuestras acciones siempre estén dirigidas a mejorar la calidad de vida en Alcobendas, vengan de donde vengan las propuestas. Para garantizar un futuro próspero, las administraciones deben trabajar juntas con responsabilidad y una visión compartida a largo plazo, con las personas en el centro. Con Alcobendas en el Centro.